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Aos doze dias do mês de junho de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, na sala de 

reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, reuniu-se 

ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da conselheira Roberta Rodrigues 

Costa, com auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram 

presentes os seguintes representantes: Manoel Alves da Silva (Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Rural), Roberta Rodrigues Costa (Secretaria de Assistência Social), Antônia 

Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), Rudmar Torres (Secretaria de Saúde), Fabrício Corrêa Rosa 

(Polícia Militar), Juarez de Andrade (Associação do Bairro Camila), João Fernandes Vargas 

(CEACA), Eduardo Alves Barbosa (SANC). Inicialmente a presidente informou sobre os ofícios 

entregues para assessoria especial referente à composição do governo e da sociedade civil neste 

Conselho para a realização do decreto. Posteriormente foi explicado aos conselheiros sobre o ofício 

entregue a Secretaria de Saúde referente as fraldas que estão sendo entregues a população desse 

município e que há várias reclamações dos tamanhos maiores, bem como ser de má qualidade. O 

conselheiro Rudmar respondeu que no portal da transparência existem os critérios de exigências 

quanto à licitação e que foi a empresa x que ganhou no processo de licitação, embora já tenha 

havido uma melhora nas fraldas. Novamente os conselheiros foram informados sobre a Conferência 

Municipal do Idoso e sobre a importância da participação de todos os conselheiros, bem como o 

senhor Juarez também fará parte da comissão da Conferência. Os conselheiros também foram 

informados que na próxima reunião de julho estará sendo apresentado o Reordenamento do Serviço 

de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, pela assessora técnica Elizabeth Maccari. O 

conselheiro Juarez sugeriu que fosse encaminhado ofícios as Secretarias que executam a política da 

pessoa idosa, para uma reunião intersetorial entre as secretarias, porém a data para essa reunião 

ficará para decidir em uma próxima ocasião. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu 

Josiane de Oliveira Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 

 


